

CABALLEROS: aprovechen la oportunidad que les ofrece

BIAMONTE & RIMOLO

en San José frente la Botica de don Mariano Jiménez.—Vestidos a la medida desde \$30.00 hasta \$100.00 Sombreros al más bajo precio.—Camisas y corbatas y también un gran surtido de material de zapatería a precios sumamente reducidos.



Noticias de Hollywood

Después de haber filmado dos películas musicales, José Mojica se ha quedado sin centrado. El mismo no sabe qué hará al volver a la Opera, o seguir luchando en Hollywood.

La mejor dirección de diálogos hasta hoy en las películas habladas en español, corresponde a «Fárcas de Cuentas», de la First National. Se debe, dicho sea de paso, a Alfredo del Diestro.

Ramón Novarro tiene la ilusión de estrenar su «Cevilla de mis amores» en México, en este mes. Y la compañía de los ferrocarriles, creído un carro para viajar gratis desde Ciudad Juárez.

Chaplin terminó ya era tiempo—su película «Luces de la Ciudad», silenciosa, pero con grandes probabilidades de «pacar» a las demás.

Celia Montalván es ahora la sensación de Hollywood—sin perjuicio de ceder su puesto a una nueva artista cuando llegue el caso. Ya se ha visto.

Ramón Pereda fué campeón de fútbol en Méjico, antes de pensar en el cine. Y fué también «Alcalde del Sol» en Canadá.

La última película musical que se hará en los estudios ha sido «Whoops». En lo sucesivo no se harán más obras de ese género; el pu-

blico no las quiere.

Alguien le ha metido en la cabeza a Vicente Padula que se parece a Barzamo, y ya se quiere filmar sin partes de acuerdo con este tipo.

No hay quien asegure dos meses de vida para la infamez de Adoré, ¡Dobrecilla.

De las damas jóvenes cinematográficas, es María Alba la que ha tenido últimamente más trabajo. Y la que recibe más declaraciones de amor.

Manuel Arbó nos parece el mejor actor cinematográfico de su género, en la película española. Y Givra Mora, la actriz más completa.

Por supuesto, esa es una opinión personal, con perdón de los actores y actrices que piensan lo contrario.

Singer: máquina com- pletamente nueva se vende a precio de renate. Informes en estas oficinas.

Sastrería de Ernesto Ferrer. Feoll, en v- dación un club de ves- tidos. Tome con tiempo su acción.—Contiglo a la oficina de EXCELSIOR.

Charlas de hoy

Una... pala cocina y lo- tra pala sala a cinco cen- tos cada una... son tres pesos al mes, junto con las tres, guiandando... sos seis pesos. ¡Que me arrianan asina... no hay ni paqué tello otra güela... pos así- que asina esto... quito las tres guiandando y me arre- biato a solo las de despolma.

«Olor Casimiro! este siempre platitando a sola-... ¿que le pasa? ... Vos crees Leonrés que poco lo que me pasa con eso de que no nos prendan las incendaciones tan aina oscurece... pos sacando la cuenta, tengo que adajar seis al mes y agora con la crisis, es una infesticia, pos cuando echan la letridá, ya estoy en el segundo suelo y tonces paqué la quiero mangas... ver- de meior quito esas bolás que me tiene la Compañía arre- biatada a esos mecates.

Es verdad lo que dice- que soy todo un Leonrés Arrieta como valiente, cuando tengo que ir a la suidá, me parece ver a un hermano en cada palo de la...

LA INATIZA DE CAFE PURO MARCA COPA BLANCA EN VEZ DE OTRA BEBIDA ES EL MEJOR TONIFICANTE. Cafe Molido Calidad Superior. RIVERA & Co. SANTIAGO, CHILE

Noche Buena

Ha llegado Diciembre con sus rachas frías, sacudiendo el ropaje sucio de los arboles que dejan caer las hojas amarillentas y secas. Es este el mes amado de los niños que cantan y ríen, esperan- do ansiosos la fecha inmor- tal del 24: el natalicio del Dios Niño, su amiguito que- rido, que sonrió en la po- breza y condenó la soberbia y avaricia de los ricos. Nació en la grúa de Be- len entre animales que amó y bendijo; adorado por hu- mildes pastores y reyes pe- derosos que tenían la fe cristiana en sus corazones. Fue sus vestes mancha- das con un ramillete formado por las rosas del amor, los rosas de caridad y las azu- cenas de la paz. En este mes poético se oyen por doquiera cantos de esperan- za, cantos íntimos que se alzan como un perfume. El Dios Niño quiere que en esta fecha iluminada el niño rico comparta su pan y abrigo con el niño des- heredado y huérfano; quiere que los padres ricos pre- mien al esforzado empleado o trabajador que lucha y expone su vida y su en- quequerio. Es esta la ofrenda más grata para el Niño Dios de los hogares de Chileanos que le aman y que no cele- brarán sus nacimientos con vici- situdes con un magnífico desprecio por los pobres. Que su precioso y fál- sico santillete de amor, caridad y paz ilumine todos los hogares de nuestra que- rida Costa Rica y del mun- do entero. María 1930.

Justicia Negra

He aquí querido lector, un caso que os refero ta- como a mí me lo contaron. La moraleja... sacada vo- sotros. En un pequeño pueblo de: Congo Belga, había muerto un niño y para hacer la se- pulchra, pidieron pr stata una arada que distralmente se quedó olvidada en la tosa. Cuando la diestra faé a pe- ir, se dieron cuenta d: el olvido y, prometieron una nueva. —¡No! quiero la mal Abried el sepulcro y sacarla. La ma- de la mala brava exi- va deshonra, llegó a ofre- cerle hasta tres azadas nue- vas por la otra, pero nada; la implacible señora dijo: Aunque me dierais veinte no cedería. Aunque en el Congo tie- nen como usa gran afrenta desenterrar un cuerpo, ta- vo la madre del infortunado que abrió la tumba de nue- vo y entregarle su arada. Satisfecha ya, nadie ha- bía más del caso. Pero un día sucedió que la hija única de la capri- chosa mujer, jugando con un hermanito del niño muer- to, aquella le rompió un collar de perlas que éste tenía al cuello. Distralmente to- mó una de much' valor y jugando con ella en la boca, se la tragó. Ahora me toca a mi, di- lo para sí la madre del niño. Se presenta pues a la ma- dre de la muchacha y le dice: «¿Quieres mi perla? Pero, ¿cómo quieres que te la devuelva si no pudes- te la tragado? ¡Ah! ¿Con qué no puedes? Eh! ¿No te acuerdas lo que tu me biciste por tu arada? ¡Pues ahora yo exlo sólo. Pasa a la pág. 5.



Situado frente al Parque Central y al lado del Club Social, el BAR RESTAURANTE Y CANTINA A. B. C. es forzosamente el preferido de los cartagineses y de los que visitan la ciudad por el lugar que ocupa y por el esmerado servicio.

- Exquisitas comidas
- El café más saboso
- Los licores más finos

Ve a Oiga

No deje de ir hoy a las 8 y 30 al Teatro Apolo

REPERTO DEL DÍA